

**FH-DS-01-043** Wir stärken die Demokratie

Antragsteller\*in: Bundesfrauenrat  
Beschlussdatum: 09.04.2017  
Status: Zurückgezogen

## **Änderungsantrag zu FH-DS-01**

**Von Zeile 42 bis 43 einfügen:**

Volksentscheide nicht zur Disposition gestellt werden. Zum Kern der Demokratie gehört die Mehrheitsentscheidung genauso wie der Minderheitenschutz.

Auch 100 Jahre nach der Einführung des Frauenwahlrechts ist der Frauenanteil in den Parlamenten zu gering. Daher fordern wir geeignete Maßnahmen, um die Gleichberechtigung in der Politik durchzusetzen.